

Pour une campagne électorale propre et dans le respect

Le 25 janvier, Monsieur le Maire présente ses vœux à la population.

Il en profite pour réclamer une campagne « *dans l'honnêteté ; la courtoisie et la franchise* »

Or le soir même, la gendarmerie effectue un contrôle d'alcoolémie. Quelques personnes sont contrôlées.

Pourquoi faut-il que dans son commerce, Monsieur le Maire ait affirmé à quelques clients que c'était Monsieur Gilbert Legrand qui avait convoqué les gendarmes ? **Ce qui est évidemment Faux**

IL MENT et ce n'est pas la première fois.

La gendarmerie n'obéit à personne d'autre qu'à sa hiérarchie.

J'enverrai donc un courrier au Capitaine RAVOYARD, qui commande la Compagnie de Gendarmerie à Montreuil, auquel je joindrai une copie du présent tract.

En même temps, je me permets de mettre en garde les colporteurs de fausses informations lancées par Monsieur le Maire. Bien évidemment, j'en suis informé.

Je n'accepte pas les mensonges qu'ils colportent.

Si ces personnes ont quelque chose à me reprocher, qu'elles viennent me le dire ! Je suis ouvert pour en discuter avec elles.

Je crois avoir rendu plus de services que le Maire sortant ne pourra jamais le faire.

Et je rappelle à Monsieur le Maire, qui lui appartient également de respecter la Vérité.

En ce qui me concerne, je m'exprimerai ouvertement et dans le respect tout au long de cette campagne sans avoir recours à la rumeur, la calomnie ou le mensonge.

Gilbert LEGRAND
Maire Honoraire